FUNCIÓN

UN FESTEJO ORIGINAL

Fangoria comparte que celebra 30 años con un álbum con versiones de canciones que los han influido.



El Sindicato de Guionistas reconoció como Mejor Guion Original a Eighth Grade, escrita por Bo Burnham.



DICTAMEN EN EL SENADO

Dejan a la Guardia mando civil-militar

La propuesta prevé evitar que invada la competencia de los gobernadores y recupera la petición de mantener en apoyo a las Fuerzas Armadas

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

El dictamen de la Guardia Nacional que será analizado hoy en comisiones, mantiene un mando colegiado civil-militar, garantiza su perfil civil, prevé evitar una invasión a la competencia de los gobernadores e introduce la petición presidencial de mantener a las Fuerzas Armadas en la seguridad pública mientras nace la Guardia.

"La Federación contará con una institución policial de carácter civil denominada la Guardia Nacional, responsable de las tareas de seguridad pública (...)", dice la propuesta.

"La ley determinará la estructura orgánica (...) que tendrá una junta de jefes de Estado Mayor con integrantes de los ramos de Seguridad, Defensa Nacional y Marina".

Seguridad formulara el programa nacional y programas operatívos, estrategias y acciones. Defensa Nacional se encargará de que la estructura jerárquica, disciplina, régimen de servicios, ascensos, prestaciones, ingreso, educación, capacitación y el cumplimiento de las responsabilidades y tareas estén homologados con la Fuerza Armada.

De acuerdo con el proyecto, existen diez cambios a la minuta enviada por la Cámara de Diputados. Esta redacción suprime el concepto "dirección civil", para dejar el concepto "carácter civil"; le adiciona como tarea la "preservación de la paz pública y el orden"; quita la colaboración con las entidades federativas; se suprime que sería parte de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana; se deja a la Ley la definición del mando, pero se mantiene que tendrá que ser civil-militar.

PRIMERA | PÁGINA 4

iPOR FIN!

Pumas rompió la racha de 11 partidos sin ganarle al América en CU. Un gol del paraguayo Carlos González le dio su primer triunfo como DT a Bruno Marioni.



GLOBAL

BLOQUE CONTRA TRUMP

El Partido Demócrata y el gobierno de California buscan anular la declaratoria de emergencia del Presidente de EU. PRIMERA | PÁGINA 28



LÓPEZ OBRADOR ISLAS MARÍAS DEJARÁ DE SER UNA PRISIÓN

Luego de una visita que el presidente Andrés Manuel López Obrador hizo a las Islas Marías, se anunció que este territorio se convertirá en una reserva natural.

DENUNCIA DE VECINOS

Mapean chelerías y

zonas de riesgo en

el Centro Histórico



Foto: Cuartoscur

"DETENTE ENEMIGO, EL CORAZÓN DE JESÚS ESTÁ CONMIGO"

En Tierra Caliente, elementos de la Policía Federal refuerzan la vigilancia que el Presidente encomienda a una estampa del Sagrado Corazón y una oración.

PRIMERA | PÁGINA 2

INTERRUPCIÓN DE EMBARAZO

Discriminación lleva a mujeres a la prisión

POR ARCELIA GUADARRAMA

Isadora es perseguida tras ser acusada de provocarse un aborto. Tuvo una complicación con su embarazo y aunque la ley establece que "no se aplicará sanción: cuando (...) la mujer embarazada o el producto corran peligro (...)", el personal del hospital la denunció.

En 10 años, hubo 531 juicios penales por el delito de aborto que derivaron en 228 sentencias. Especialistas de la CNDH y el GIRE consideran que esta criminalización se presenta por prejuicios, discriminación y falta de armonización de las leyes estatales con el Código Penal Federal.

PRIMERA | PÁGINA 15



MARCHAN CONTRA LA VIOLENCIA

Mujeres de Cuernavaca protestaron contra los feminicidios y exigieron cero tolerancia a los acosadores. Pidieron seguridad al gobernador.

PRIMERA | PÁGINA 14

DAN RESPUESTA TRAS 10 DÍAS DE CRISIS EN HAITÍ

El primer ministro
Jean-Henry Céant
anunció un paquete
de medidas, luego
de las protestas
violentas que han
dejado 7 muertos.
PRIMERA I PÁGINA 28

DINERO

70,000

EMPRESAS INSCRITAS

en el programa
Jóvenes
Construyendo el
Futuro para capacitar
a más de un millón de
aprendices
PÁGINA 2

Exigen al alcalde que retire estos

comercios de la zona

POR GERARDO JIMÉNEZ

Cerca de 35 chelerías han brotado en el Corredor Cultural y con ellas, desde hace dos años, iniciaron conflictos de violencia y venta de droga, aseguran integrantes del Colectivo 06080 Observatorio Vecinal del Centro Histórico.

El problema se detecta en las calles Regina y San Jerónimo, donde hace días se realizó un operativo. Pero los establecimientos estuvieron cerrados.

COMIENZAN A INMOVILIZAR SCOOTERS

Vecinos de la colonia Hipódromo mostraron las bolsas y sellos que usarán mañana para inmovilizar las bicicletas y scooters mal estacionadas.

PRIMERA I PÁGINA 24

Los integrantes del colectivo aseguran que han pedido apoyo al alcalde de Cuauhtémoc, Néstor Núñez.

PRIMERA | PÁGINA 24

PRIMERA

PELIGRAN FINANZAS

Analistas señala que el rescate de Pemex generaría endeudamiento en el país.

PÁGINA 6

MANTIENEN EL ALMACÉN DE HUACHICOL

Alcalde de Tlahuelilpan dice que la Fiscalía sigue pidiendo apoyo. PRIMERA | PÁGINA 7

A UN MES DE LA TRAGEDIA, SÓLO 10% SOBREVIVE

De los 30 heridos tras la explosión del ducto en Tlahuelilpan, Hidalgo, sólo tres permanecen con vida en IMSS e ISSSTE.

PRIMERA | PÁGINA 7

INCLUSIVAS, 50% DE LAS ESTANCIAS

Al menos 10 mil niños con discapacidad eran atendidos, dice el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo.

PRIMERA | PÁG, 8



EXCELSIOR Opinion

Pascal Beltrán del Río
Francisco Zea
Ricardo Peralta
Jorge Fernández Menéndez
Leo Zuckermann
Mario Luis Fuentes
Cecilia Soto
Ángel Verdugo

